
Villa Lyjade - Martinique - Sainte-Luce

A partir de 235.71 € / nuit - 4 chambre(s) - 3 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Cette location de vacances est idéale pour un séjour à la découverte du sud Martinique. A 5 minutes à pied de la plage de
corps de garde,à Sainte-luce, vous apprécierez son emplacement vous permettant de rejoindre la plage sans prendre la
voiture ! Les vraies vacances en somme !

Le centre ville de Sainte-Luce se trouve quant à lui à quelques minutes de voiture (5 environ)
Avec 4 chambres double climatisées et une mezzanine non climatisée (avec ventilateur), cette villa peut accueillir jusqu’à 10
personnes, de quoi recevoir une grande famille ou un groupe d'amis. 
La villa dispose d'un bel espace intérieur avec salon et cuisine, quatre chambres en rez-de -chaussées, deux salles de bain
(une dans une des 4 chambres et une SDB indépendante). A l'étage se trouve la mezzanine, une barrière permet
d'empêcher les enfants en bas âge de monter l'escalier. 
La cuisine est bien équipée avec entre autres : cafetière Nespresso, cafetière à filtre, grille pain, mixeur, blender, rice
cooker…
A l'extérieur, la piscine de 8m * 4m est encadrée d'une belle terrasse. Un carbet vient compléter les aménagements
extérieurs. Un parking permet de garer les voitures dans l'enceinte de la villa. 
Pour les familles avec des enfants en bas âge sont mis gratuitement à disposition : chaise haute et lit parapluie.

A Sainte-Luce les activités ne manquent pas :
- de nombreuses plages se succèdent le long de la côte : anse mabouya, anse corps de garde , anse désert, anse figuier
-  sentier littoral où se trouve un parcours santé
- forêt de Montravail pour de petits sentiers de randonnées, pique –nique
- découvrir la yole 
- balade en mer
- plongée (plusieurs centres proposent des sorties)
- sortie en quad dans les champs de canne à sucre
- distillerie trois rivière , avec également sur site la maison du coco et du bambou
- nombreux restaurants et bars en centre-ville et le long des plages 



This vacation rental is ideal for a stay to discover the south of Martinique. At 5 minutes walk from the beach of corps de
garde, in Sainte-luce, you will appreciate its location allowing you to join the beach without taking the car! The real vacations
in short!

The city center of Sainte-Luce is only a few minutes away by car (about 5).
With 4 air-conditioned double bedrooms and a non-air-conditioned mezzanine (with fan), this villa can accommodate up to
10 people, enough to receive a large family or a group of friends. 
The villa has a beautiful interior space with living room and kitchen, four bedrooms on the ground floor, two bathrooms (one
in one of the 4 bedrooms and an independent bathroom). On the first floor is the mezzanine, a barrier prevents small
children from climbing the stairs. 
The kitchen is well equipped with, among other things, a Nespresso coffee maker, filter coffee maker, toaster, blender, rice
cooker...
Outside, the swimming pool of 8m * 4m is framed by a beautiful terrace. A carbet completes the outdoor facilities. A parking
lot allows you to park your car inside the villa. 
For families with young children, high chairs and cots are available free of charge.
In Sainte-Luce there is no lack of activities:
- numerous beaches along the coast : anse mabouya, anse corps de garde, anse désert, anse figuier
- coastal path where there is a health course
- Montravail forest for small hiking trails, picnic
- discover the yole 
- stroll in the sea
- diving (several centers offer diving trips)
- quad ride in the sugar cane fields
- three river distillery, with also on site the house of coconut and bamboo
- numerous restaurants and bars in the city center and along the beaches 



Caractéristiques / Features

 150 m2 /  8 voyageur(s) /  4 chambre(s) /  3 sdb

Equipements / Equipment

 Barbecue  Cafetière à filtre � Caméras de
surveillance extérieures

 Climatisation

 Fer à repasser  Four  Lave Vaisselle  Linge de maison

 Lit bébé  Machine expresso  Machine à laver  Micro-ondes

 Parking  Piscine  Sèche cheveux  TV

 Vue mer  Wifi



Localisation



Séphora

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com


